
意見交換会（議会報告会）に対する主なご意見

意見交換の場で出ていた質問に対する回答をこちらも見れたら良かった。紙とかでもいいの
で配ってほしかった。

想像以上に盛り上がり、非常に楽しむことができた。

楽しい時間をありがとうございました。機会があればまたぜひ参加させてください。

最初は緊張していたけど、とても話しやすかったです。

気さくな方が多くて楽しかったです。

初めて知ることが多くたくさんの学びがあって楽しかった。

若者の視点からの意見として少しでも受け入れてくれるとありがたいです。本日はありがとう
ございました。

意見を交換することで自分がまちづくりに少しでも関わって住みやすい街になるかもしれな
いと思った。

普段関わることの無い春日部市の議員さんとお話をし、春日部市についての話が盛り上
がった際に、自分の生活に身近なことで会話が噛み合ったりなどで、議員さんはそこまで遠
い存在ではないんだなあと感じました。笑っていたりしたので、議員さんも一人の人間である
事が良く感じられた。

現在の春日部市の状況について詳しく知ることができた。

自分が今まで知らなかった議会や議員の1面や市役所についてよく知ることが出来た。自分
のまちづくりに関する知見もよく得られたと思う。

色々な意見が聞けたし、議長さんが私たちの聞いた問に関して数値で表された資料を用意
してくださったので、今後の春日部を考える上でも、昔の春日部について知る上でも非常に
有意義な時間だったと感じた。

議員さんは硬いイメージだったんですけど、とても話しやすかったです。また、私たちが意見
をしやすいような環境づくりをしてくれたので、気楽に参加出来ました。

生徒のみんなとも議員のみなさんと春日部について深く話す機会があまりないので、とても
良い機会だと思った。

若者の意見と議員さん世代の意見を交換することで未来の春日部まちづくりに対するいい
会を過ごすことが出来た。

春日部市の議会に参加して政治に興味をより持つことができた。
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新しい春日部の可能性を考えることができた。

今まで知らなかった春日部のことを知れた。

それぞれのグループで模造紙のまとめ方や発表の仕方が違くて、内容が同じでも感じる事
が違かったので面白かった。

少人数で意見交換をすることで、一人ひとりの意見にしっかりと耳を傾けることができた。

グループによって視点や考えも異なり様々な考えが得られた。

みんなで一緒に考えてアイデアが出せて、未来の春日部について自由に考えることが出来
たのが楽しかったし、勉強になった。

1人だと話しにくいので、グループで話し合え意見を出しやすかったです。

少人数で緊張が和らげ楽しく話せた。

グループごとの発表をして色々な意見が出た。

春日部をよく知る議員さんの話を聞いてより深く春日部のまちづくりについて知ることができ
た。

各班意見する方面が別れて多くの面で春日部を見ることができた。

春日部市が活性化することの一助になる。

議員さんが固くなく、にこにこしていたので話しやすかったし、意見が出しやすかった。良い
体験ができたと思います。

春日部市について深く考えることができ、より関心を持つことができた。

自分の学年が上がり、考えが変わった時にこの議題についてどう考えるのかを気にするこ
とができる。

もっとたくさん時間を設けて話し合いをして、これからのまちづくりについて考えたいと思え
た。

自分では考えられない発想を聞くことで、新しい発見ができた。
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直接市役所に行って議員の方々と話す機会があまりないと思った。

春日部のことについて深く知れて有意義な時間だった。

新しい課題なども知ることができた。

もっと春日部の事を知りたい。


